



10-05-2010 14:07:04

**Izpisúa es nombrado doctor Honoris Causa por la [Universidad de Granada](#)**

BARCELONA, 10

El director del Centro de Medicina Regenerativa de Barcelona (CMRB), Juan Carlos Izpisúa Belmonte, fue nombrado hoy doctor Honoris Causa por la [Universidad de Granada](#).

Izpisúa, que es también profesor del Laboratorio de Expresión Genética en el Instituto Salk de California, está graduado en farmacia por la Universidad de Valencia y es doctor en bioquímica y farmacia por las universidades de Bolonia y Valencia.

Sus últimos trabajos tratan sobre la regeneración de tejidos y las células madre pluripotenciales, así como la comprensión del origen de centenares de tipos celulares en órganos y tejidos a partir de una sola célula y su posible utilidad terapéutica en la clínica humana.

La candidatura fue recomendada por el Departamento de Anatomía y Embriología Humana, con la adhesión de las facultades de Ciencias, Farmacia y Medicina, el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) de Granada, el Centro Regional de Transfusión Sanguínea y el Banco Sectorial de Tejidos de Málaga.